



Cliniques
universitaires
Saint-Luc

Communiqué de presse

10 janvier 2012

Chirurgie plastique : implants mammaires Pas de prothèses PIP à Saint-Luc !

Afin de répondre aux multiples sollicitations, y compris des patientes, les Cliniques universitaires Saint-Luc tiennent à faire savoir qu'aucune prothèse mammaire de marque PIP n'a été placée chez leurs patientes.



Infos

Dr Bénédicte Bayet, Service chirurgie plastique, tél. 02 764 14 04



Contact Presse

Cliniques universitaires Saint-Luc (UCL) – avenue Hippocrate 10 – 1200 Bruxelles

Service communication : Géraldine Fontaine

geraldine.fontaine@uclouvain.be

☎ 02 764 11 95

☎ 02 764 89 02

www.saintluc.be/presse